
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 986 (novecentos e 
oitenta e seis), aos 17 (dezessete) de novembro de 2023 (dois mil e vinte e três) 
as 17:40min em sua sede localizada na Avenida Padre Daniel n° 169. A Câmara 
Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco 
Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. 
Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata 
da Sessão anterior sendo esta aprovada. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 
38º Sessão Ordinária de 2023: 1. Veto 001/2023 de autoria do Poder Executivo, 
que veta parcialmente o Projeto de Lei n.º 013/2023, contudo com alterações desta 
Casa Legislativa, que “Estima a Receita e fixa a Despesa do Município de ERERÉ-
CE para o exercício financeiro de 2024, e dá outras providências”. 2. Requerimento 
N.º 088/2023 de autoria do vereador Cleusivan Paulo, que vem justificar sua 
ausência da Sessão Ordinária do dia 10 de novembro do corrente ano; O secretário 
Daciso Maia e o Presidente Djalma Paiva, realizam a leitura do veto 001/2023 de 
autoria do Poder Executivo, que foi deixado para votação em uma próxima sessão. 
Na ordem do dia, o vereador Cleusivan Paulo através de seu requerimento nº 
088/2023 justifica sua ausência da Sessão Ordinária do dia 10 de novembro do 
ano em curso, por estar em viagem e ocorrer problema mecânico no carro que o 
impossibilitou de chegar com tempo hábil para a referida sessão.  Em votação, o 
requerimento nº 088/2023 foi aprovado por unanimidade. No grande expediente, a 
vereadora Edneuda Figueredo tratou de relatar os acontecimentos que 
antecederam o falecimento do Sr. Milton Eduardo no hospital municipal e a falta de 
suporte com o mesmo. A vereadora ainda reivindica que sejam tomadas 
providências em relação aos estados das ambulâncias do município, como também 
que seja dado suporte para que os profissionais do hospital possam trabalhar em 
melhores condições. Não havendo nada mais a tratar, o presidente encerrou a 
sessão e eu, José Daciso Maia de Souza, 1º secretário, lavrei a presente ata que 
depois de lida e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, 
assinada. 


